

PERSONAJE DE HOY



En el marco de la 51 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) celebrada en Guatemala se decidió el nombramiento del jurista colombiano Carlos Bernal en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). El doctor Bernal no solo es uno de los juristas más destacados de su generación, sino que también tiene una trayectoria académica en las principales universidades del mundo. Carlos Bernal es abogado, egresado de la Universidad Externado de Colombia en 1996, y obtuvo el Summa Cum Laude, la máxima distinción académica de ese claustro, donde es profesor de derecho constitucional desde 2002. Es experto constitucionalista y cuenta con dos doctorados de las universidades de Salamanca y La Florida, además de varios libros y decenas de artículos académicos.